

# 西条産品の

# 魅力を海外にも発信

## タイ・バンコク市でも高評価

四国最大の経営耕地面積を有する西条市では、これまで大都市圏域、特に関西圏での西条産品の販路拡大を進めてきました。経済発展の著しい東南アジアなど海外での販路開拓事業にも取り組んでいます。

### ■あんぼ柿PR販売

1月10日から16日の7日間、タイ王国バンコク市内の百貨店や食品スーパーマーケットなど5店舗で、西条市特産「あんぼ柿」のPR販売を農協職員や市職員が行いました。

### ■メニュー提案会

2月15日・16日には、現地の食品バイヤーなどを対象に同じくバンコク市内のホテルで「メニュー提案会」が開催されました。提案会では、(株)西条産業情報支援センター(サイクス)



▲バンコク市内のスーパーマーケットでの柿フェアの様子



▲バンコク市内のホテルでの現地食品バイヤー対象のメニュー提案会の様子



▲西条産品を食された方々からは「上品」「おいしい」などの高い評価をいただきました。

が、西条市内の企業と製造した加工品(海苔・麦茶・おかし・せんべい・醤油・日本酒など)を出展しました。

### ■プロモーション活動の実現

今回の西条産品のプロモーション活動は、地元の輸出商社が出展商品をとりまとめ、同社の取引先であるタイ現地の輸入商社が主催した場において実現したものです。

西条産品の有する魅力に触れたタイ国の方々からは「上品なおいしさが気に入った」「早速使ってみよう」との「高評価の声」をいただき、今後の同国における販売量の増加が期待されています。

## フエウォッチング



長かった雨季も終わり、一気に夏がやってきたフエからお送りします。

今年のフエは「国際観光年」であり、4月には国際フエ・フェスティバルが控えていたり、歴史都市会議が開催されたりと多くのイベントが目白押しです。

フエ・フェスティバルでは、ベトナム各地からの舞踊や料理、衣装などの展示物が出展され、王宮をはじめさまざまな場所で披露されます。

また、観光を推進している今年は、毎日、フン川沿いに夜店が並び、ベトナムのかわいらしい雑貨やベトナム料理を楽しむことができます。

フエには、世界遺産に登録されている歴史建造物群の他にも、山や海、温泉などの自然も豊富で、今後さらに観光地として発展していくことでしょう。

ベトナムを訪れる機会があれば、古都フエにも足を延ばしてみませんか？

フエ市防災教育支援事業コーディネーター 中村範子



フエの海